

高知県商工団体連合会 NO.1114(56-11)  
〒780-8035 高知市河ノ瀬町33  
TEL088-832-4838 FAX088-832-3126  
Eメール kosyoren@citrus.ocn.ne.jp  
ホームページ http://kosyoren.web.fc2.com/  
このニュースはホームページでもご覧になれます

# 高商連ニュース

## 安倍、菅につづき岸田首相も政権投げ出し

### 解散総選挙、10月27日か11月10日投開票が濃厚

<衆院高知2区予定候補・浜川百合子さんの支援を高商連総会で確認しています>



岸田首相の自民総裁選不出馬を受けて街宣(8月16日)



衆院選高知2区予定候補

## 浜川百合子

お盆で実家に帰省していた8月14日、岸田首相が総裁選に立候補しないというニュースが飛び込んできました。「組織の長として責任をとる」と言いながらも、自民党ぐるみで行ってきた裏金事件の真相は今も闇の中。物価高騰への無策、軍事費の増大など、自民党政治への怒りが広が

### 決意の夏

の声をかりを優先する政治。教育予算よりミサイルなど軍事予算の方が多く政治。国民の力では政治は変わらないのだと思わされる政治。それを変えたい。人が立ち上がるには希望が必要です。今年の原水禁世界大会に参

夏休みに読んだ赤旗連載小説「立春大吉」。町の病院を守るため立ち上がる高齢の住民と若い党議員の奮闘の物語。「民主主義を知った！」と語る人々の姿にも勇気をもらい、いよいよ総選挙へ、決意を強くする夏です。

り、支持率低迷、追いつめられた結果です。私たちは、「自民党」を変えたいのではありません。私たちは、自民党が行ってきた政治そのものを変えたい。金の力で歪められる政治。「聞く力」と言いながら暮らしている声は聞かず、財界やアメリカ

## 青年部主催 学習会 法人のメリット・デメリット 個人のメリット・デメリット

- 9月27日(金) 19:00~
- リモート開催  
(民商事務所で参加できます)  
\* 個人でのリモート参加もできます
- 参加費 無料
- 講師: 彌永 巧児  
(やながこうじ)  
(第一経営相談所)
- ◆ 商工新聞にもよく登場する、経験豊富な講師です。
- ◆ 法人・個人のメリット・デメリットを基礎から講義していただき、質疑応答の時間もたっぷりとります。
- ◆ 青年部主催ですが、どなたでも参加できます。
- ◆ 参加申し込みは、各民商事務所にてください。
- ◆ 「こんなことを聞きたい」「ここが疑問」など、寄せていただければ事前に講師にお伝えします。
- ◆ この学習会は、全国業者青年交流会(10/5・6)のプレ企画として開催します。



〔高知県生活と健康を守る会連合会ニュースより転載〕  
桐生市生活保護違法事件全国調査団  
市民集会和全生連交流会に参加③  
記・下元博司

全国平均より低い開始率  
高い却下率

桐生市の開始率と却下率を全国と比べてみると、2022年の全国平均は、開始率87.6%、却下率7.5%。桐生市は開始率78.0%、却下率20.3%。却下率が全国平均に比べ高くなっています。桐生市の最も低い開始率は2018年の47.6%。全国平均の89.3%に比べ、約半分の低さです。

開始率が下がり始めたのは2012年からです。2010年75.7%、2011年77.2%だった開始率が、2012年の66.7%から50台、40%台へと下がっていきま。先に述べましたが全国の保護率はほぼ横ばいの中で桐生市の異常な保護率低下の原因は開始率の低下だといえます。

桐生市の要否判定が法に基づいておこなわれていたのか疑問に感じます。

### 金銭管理(団体)の問題

桐生市は、生活保護利用者の保護費の金銭管理を社会福祉協議会(11件)、一般社団法人日本福祉サポート(26件)、NPO法人ほへみの会(29件)に委託しています。(件数は2022年度全世帯の11.2%)に委託しています。

金銭管理は対象世帯の生活の根幹をなすものですが、「金銭管理されていた母親がノイローゼになり、その後自殺。自分も生活保護になると金銭管理されるのか?」「このくらいあればいけるでしょと、全額支給されない」「生活に必要なものを買いたいといっても認められない」「レシートや領収書を見せると言われる。何に使ったのか指導する」など、管理団体とのトラブル等により望まぬ金銭管理を強いられる。ある管理団体との委託契約書には、①甲(利用者)に帰属する全財産及び・・・財産の変更・処分並びにその果実の変更・処分②甲の生活、療養看護及び財産管理に関する代理業務③行政官庁に対する諸手続きに関する一切の代理業務を団体が行うことができることとなっています。利用者が亡くなったときには、残された預金等の財産を管理団体に「寄付」することも不可能ではありません。

調査団は事前に、各管理団体に要請書を持参し、4月5日に訪問すること通知していましたが、団体からは訪問を拒否する回答が届いていました。それでも、とにかく訪問しようと。私は他の5人とほへみの会へ出向きました。ほへみの会は長岡寺にあるNPO法人です。訪問すると女性がいましたが、「職員は保護費の支給日のため市役所へ出かけている。私もこれから外出するところ」と言っていました。要請書を責任者に渡してくれるよう依頼しました。(おわり)